



Diputados aprueban reforma para que el salario mínimo jamás esté bajo de la inflación



La **Cámara de Diputados aprobó** por mayoría calificada la **reforma al salario mínimo** promovida por el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) que busca garantizar que este sueldo en México no quede por debajo de la **inflación**.

Fue con **478 votos a favor** que la propuesta de **reforma al salario mínimo** tuvo luz verde en la cámara baja, ahora, pasará al Senado para su discusión y una eventual aprobación o rechazo.

La reforma contempla modificaciones clave al artículo 123 de la Constitución, específicamente en sus apartados A y B, que establecen las bases para la fijación y revisión anual de los salarios.

<https://www.debate.com.mx/politica/Diputados-aprueban-reforma-para-que-el-salario-minimo-jamas-este-bajo-de-la-inflacion-20240924-0255.html>